
COMUNICATO STAMPA del 07.04.2016 
 

Con il comunicato stampa diffuso sul social network “Facebook” e sui quotidiani 
locali il 02.09.2014,  
 
i sottoscritti capigruppo di minoranza Giuseppe Canali (Lista Civica Per San Stino) e 
Luca Vian (MoVimento 5 Stelle San Stino di Livenza) annunciavano di aver inviato un 
esposto a firma congiunta alla Corte dei Conti in cui veniva segnalato il danno economico 
causato da uno strumento derivato che sta gravando sulle casse comunali.  
 
In detto esposto si indicava che l’esborso economico a carico del Comune di San Stino     
di Livenza era pari a 350.000,00 euro annui.  
 
Con il presente comunicato gli scriventi intendono precisare che l’importo indicato 
nell’esposto non è corrispondente alla realtà. 
 
Tale somma, benché fatta emergere nel Consiglio comunale del 30.07.2014 e in tale 
occasione non contestata né dalla maggioranza né dal ragioniere capo e nemmeno dal 
segretario comunale, è infatti superiore alla reale cifra versata alla Cassa Depositi e 
Prestiti e ad Unicredit che nel 2014 è stata pari a 154.547,54 ( di cui € 105.000 quale 
restituzione della quota capitale, € 5.738,14 per interessi del mutuo in essere ed                
€ 49.547,54 per ulteriori interessi dovuti a causa dello strumento derivato). 
 
Gli scriventi,  
imputando alla precedente amministrazione e ai dirigenti del Comune di aver agito       
“con dolo o colpa grave” e di aver tenuto “condotte illecite” nell’esposto inviato alla 
Corte dei Conti, non hanno mai inteso offendere le persone interessate nè adombrare 
azioni truffaldine a loro carico ma unicamente segnalare quella operazione alla 
Magistratura Contabile e alla Collettività per le determinazioni del caso, in quanto da noi 
ritenuta adottata non conformemente alle norme che regolano la Pubblica 
Amministrazione e in danno alla comunità. 
 
Per tale ragione, ci si duole se le informazioni diffuse non erano corrette e se i toni sono 
stati aspri e hanno potuto recare disagio a qualcuno degli interessati non essendo questa 
l’intenzione degli scriventi, il cui solo scopo era quello di sollevare la problematica 
evidenziata al fine di stimolare la maggioranza ad individuare una soluzione idonea  
a contenere la spesa pubblica. 
Auspicando in una soluzione in detti termini, gli scriventi continueranno a fare quanto è 
loro prerogativa affinché l’attuale amministrazione receda dal contratto derivato che sta 
apportando significative perdite alle casse comunali. 
 

  Giuseppe Canali (Lista Civica Per San Stino)                 
 

              Luca Vian (MoVimento 5 Stelle San Stino di Livenza)  


